

Gotong Royong Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Desa Lebani: Karya Bakti Pembersihan Jalan Tani

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 18, 2024 - 13:02



Mamuju – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat, Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang, Sertu Ariyadi, bersama warga Desa Lebani, Kecamatan Tapalang Barat, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan Jalan Tani sepanjang 150 meter. Kegiatan ini merupakan bagian dari peran aktif TNI dalam mendukung kesejahteraan

masyarakat di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Senin (18/11/2024).

Sertu Ariyadi menyampaikan bahwa karya bakti ini bertujuan untuk menciptakan akses jalan tani yang lebih baik sekaligus mencegah penumpukan sampah yang dapat menghambat aktivitas petani. “Kegiatan ini bukan hanya soal pembersihan, tetapi juga bentuk nyata kebersamaan dan gotong royong antara Babinsa dan masyarakat,” ujarnya.

Warga Desa Lebani turut antusias dalam kegiatan ini. Mereka bahu-membahu bersama Babinsa membersihkan rumput liar, sampah, dan sisa material yang menghambat jalan tani. Salah seorang warga, Amiruddin, mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran TNI yang selalu membantu masyarakat. “Kami sangat terbantu dengan adanya Babinsa yang turun langsung ke lapangan. Jalan tani ini menjadi lebih bersih dan mudah dilalui,” tuturnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., turut mengapresiasi karya bakti yang dilakukan Babinsa bersama masyarakat Desa Lebani. Menurutnya, kegiatan seperti ini mencerminkan sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam menyelesaikan permasalahan di wilayah. “Saya sangat bangga melihat semangat gotong royong yang ditunjukkan dalam kegiatan ini. Babinsa memang harus selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu kesulitan mereka,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Kolonel Andik menegaskan bahwa Kodim 1418/Mamuju akan terus mendorong pelaksanaan kegiatan serupa di berbagai wilayah. “Ini adalah salah satu bentuk nyata pengabdian TNI untuk masyarakat. Dengan bersama-sama, kita dapat mewujudkan lingkungan yang bersih, akses yang lebih baik, dan tentunya kesejahteraan bersama,” pungkasnya.

Melalui karya bakti ini, TNI bersama masyarakat Desa Lebani berhasil menunjukkan bahwa kebersamaan dan sinergi adalah kunci utama dalam menyelesaikan tantangan dan meningkatkan kualitas hidup di wilayah pedesaan.